
平成２９年

２月定例会 

代 表 質 問 通 告 書



日 質問順 頁

1 鶴 崎 敏 康 （45分） 1

2 島 崎 豊 （45分） 3

3 中 山 欽 哉 （41分） 4

4 高 野 秀 樹 （41分） 6

5 池 田 麻 里 （25分） 8

6 三 神 尊 志 （25分） 9

7 上 三 信 彰 （33分） 10

8 井 上 伸 一 （30分） 12

9 山 崎 章 （23分） 14

10 鳥 海 敏 行 （22分） 15

代　表　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

2/13
（月）

2/14
（火）

2/15
（水）
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１番 鶴 崎 敏 康 （４５分）

１ 都市計画について  

 政令市移行後の都市計画に対する評価と今後の課題について 

２ 本市の「玄関口」・大宮駅の高度化について  

 グランドセントラルステーションとは

 駅舎の効率化・高度化について 

 駅前広場について 

 駅正面の市街地について

３ 大宮駅東口の街づくりについて  

 「中央デパート」地区の整備について 

 東日本連携と「桜木駐車場」用地活用について

 大宮区役所「跡地」の活用について 

４ 大宮駅西口の街づくりについて  

 第３－Ｂ地区再開発について

５ 都市の＜血管＞ともいえる鉄軌道路線と高速道路について  

 地下鉄７号線延伸事業の現状と今後の方針について 

 東西交通大宮ルート実現に向けての課題と方針について 

 新大宮上尾道路の課題について 

 「見沼」で止まっている首都高の「東伸」について 

６ 氷川参道歩行者専用化にともなう課題について  

 「歩行者専用化」を実現するためにすぐ隣の道路をなぜ活かさないのか  
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 ７ 東部環境センター建て替えにともなう諸課題について  

 東楽園の移転・建て替えについて 

 新搬入路の整備について 
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２番 島 崎  豊 （４５分）

１ 政令指定都市としてのさいたま市の将来像について  

 「住みやすいまち」「人口増」の原因についてどう考えているのか 

２ 今後のさいたま市の財政見通しについて  

 大規模な都市基盤整備が財政に与える影響について

 予算の地域バランスについて 

 今後の都市基盤整備の考え方

３ ビッグイベントについて  

 総括と今後の方針

４ 国・県との連携について  

 現状と課題

５ 公共施設マネジメント計画について  

 問題点と今後の方針について

６ 公民連携について  

 今後のＰＰＰ、とくにＰＦＩ事業の方針について
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３番 中 山 欽 哉 （４１分）

１ 安心安全な市民生活のために  

 真の市民サービスとはなにか  

  ① 生活道路について

  ② 多発・多様化するイベントについて

  ③ 市民が真に望んでいるものとは

 街路灯ＬＥＤ化について

 ① 市民の要望に即応できない現状について

 ② 街路灯の管理・運営について

 消防力を含む防災対策について

２ 2020 東京オリンピックに向けての取り組みについてどのように考えるのか  

 屋内における受動喫煙防止対策について

  ① 飲食店の喫煙区分や情報発信などの受動喫煙防止対策について

  ② 国の法案を踏まえた本市の取り組みの方向性について

  ③ 無煙タバコや電子タバコに対する見解について

 屋外における受動喫煙防止対策について  

  ① 路上喫煙禁止区域指定の駅周辺の分煙対策について 

 ② 占用許可など道路管理上の課題について

 市職員などの喫煙について  

  ① 職員の喫煙率に変化はあったのか 

 ② 市民満足度、職員の健康管理の観点から、勤務中の喫煙に対する考え
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 学校教職員などの喫煙について

  ① 学校教職員の喫煙率に変化はあったのか 

  ② 市民満足度、教職員の健康管理の観点から、禁煙外来のすすめなどの勤

務中の喫煙に対する考え、喫煙場所などの喫煙者に対する配慮の考え 

３ 教育行政について

 市長の学校訪問について  

  ① 市長の見解について 

  ② 教育委員会の見解について 

  ③ 学校関係者の見解について 

  ④ 総合的な効果や影響について  
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４番 高 野 秀 樹 （４１分）

１ 施政方針について  

 市長の基本姿勢について 

 行財政改革の成果について 

 社会保障関連経費の推移と財政健全化について 

 地下鉄７号線延伸に向けた市長の思いについて 

２ 教育方針について  

 多様な個性が生かされる教育の推進について

 未来へ飛躍する人材の育成について 

３ スポーツ振興まちづくりについて  

 スポーツによる地域経済活性化について

 スポーツをする場について 

４ 自転車のまちづくりについて  

 自転車利用に関する国際会議の開催について

 今後の展開、特にソフト面の整備について 

５ 子どもの貧困について  

 具体的な調査実施と実効性ある計画策定について 

 学習支援のさらなる拡大に向けて 

 ひとり親家庭への支援の充実について 

６ 防災について  

 災害弱者の対策について  
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７ ノーマライゼーションの理念に基づくコミニケーション条例について  

 ノーマライゼーションの理念に基づく手話言語・障がい者コミニケーショ

ン条例について 
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５番 池 田 麻 里 （２５分）

１ 若年性がん患者への支援について  

 臍帯血採取について 

 献血と骨髄バンク登録の促進について 

 就労支援と相談体制について

 アピアランス支援について

 妊孕性の保持について

２ 地域包括支援システムについて  

 概要について

 各区の状況について 

 全ての市民を対象とすることについて

３ ＬＧＢＴについて

 ＬＧＢＴに関する理解促進のための取組みについて

 各種申請様式などへの性別記載欄の削除について 

 ＬＧＢＴへの相談受付体制と医療情報等の提供について

４ 妊娠期から子育て期までの切れ目のない支援体制について～さいたま市版ネ

ウボラについて 

 妊娠出産包括支援センターについて

 産後ケア事業について 
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６番 三 神 尊 志 （２５分）

１ 行財政改革について  

 公共施設マネジメント計画について 

２ 教育・子育てについて  

 主権者教育のさらなる促進について

３ 環境・まちづくりについて  

 文化芸術都市創造について

４ 経済・雇用について  

 東日本の対流拠点整備について

５ ブランディングとインバウンド増加について

 世界盆栽大会について  
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７番 上三信  彰 （３３分）

１ 市長の政治姿勢について  

 市政運営の基本姿勢について 

 働き方改革について 

２ 首都圏広域地方計画の推進について  

 推進体制と今後の取り組みについて

 大宮駅周辺整備について 

３ 災害に強い都市づくり  

 防災都市づくりについて

 地中空洞化調査について 

 マンション等の支援について 

 西遊馬地区河川防災ステーション

４ 魅力あふれる都市づくり  

 スポーツ環境の整備について  

  ① 施設整備について

  ② 大宮健保グラウンドの活用について 

③ スポーツシューレについて

 交通網の整備について

① 首都高速大宮線の延伸について

② 地下鉄７号線の延伸について

 さいたまトリエンナーレについて
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５ シニアが活躍する都市

 高齢者施策の推進体制について

 セカンドライフ支援について

 移動手段の確保について

 シニアの健康づくりについて

６ 教育行政について

 いじめ対策・不登校支援について

 教育機会の確保について
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８番 井 上 伸 一 （３０分）

１ 子育て支援について  

 産前産後の支援の拡充について 

 児童虐待防止の推進について 

 子どもの貧困対策について

 教育の無償化について（就学前、私立高校）

 発達障害の早期発見早期療育について

２ 待機児童対策について  

 新待機児童ゼロプロジェクトの総括について

 保育施設の確保策について 

 保育士の確保策について 

３ 元気に暮らせる都市に向けて

 がん対策の推進について  

  ① 改正がん対策基本法の対応について 

 ② がんサバイバー支援について

 認知症対策の推進について 

 障がい者の就労支援について 

４ 安心して暮らせるまちづくりについて

 消防救急体制の拡充について 

 中央区のまちづくりについて  

  ① 与野本町駅周辺まちづくりについて  
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  ② 中央区役所周辺の公共施設の再編について 

 公民館のバリアフリー化について 

 広報の強化について

  ① ＬＩＮＥ＠のさいたま市アカウントの取得について 

  ② 市報の増ページについて 

 公共施設へのフリーＷｉ－Ｆｉの設置推進 
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９番 山 崎  章 （２３分）

１ 市長の政治姿勢について  

 新年度予算案と予算組み替え提案について 

 公共施設マネジメント計画について 

 コミュニティバスの運行について

２ 国民健康保険の都道府県化について  

 県の国保運営協議会の保険税のシミュレーションの結果について

 国及び県の国保会計への補助について 

３ 介護保険・新総合事業への移行問題について  

 移行にあたっての事業所・住民への説明会等について

 現行サービス実施等について 

４ 地域経済の活性化について  

 公契約条例の制定について

 住宅リフォーム助成制度の創設について 

 小規模修繕事業について 
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１０番 鳥 海 敏 行 （２２分）

１ 市長の政治姿勢について  

 開発行政について  

① 大宮駅東口大門２丁目中地区第一種市街地再開発事業

② 市営桜木町駐車場活用について

 イベント事業について 

２ 子供の貧困問題について

３ 保育問題について  


